
EXTRATO DE ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2022 DA COMISSÃO DE ÉTICA
(CET), DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO - UFPE.

Aos dez dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, mediante
videoconferência, presidida pelo conselheiro Lúcio Enrico Vieira Attia (membro titular),
reuniram-se os membros da CET: Charles Ricardo Leite da Silva (membro suplente), Sérgio
Ricardo Vieira Ramos (membro titular) e Karla Maria Rebelo Monteiro de Almeida (membro
suplente); e da secretaria executiva, Denilson de Santana Neves. Ausente justificadamente,
a conselheira Mariana Pinheiro Fernandes (membro titular). Ausente em período de férias, a
conselheira Angela Maria de Lima Nascimento (membro suplente). Pauta do dia. 1.
Aprovação da ata; 2. Informes; 3. Deliberações: 3.1. Encaminhamento das denúncias de
2018 e 2019; 3.2. Avaliação da reunião com o Gabinete do Reitor; 3.3. Listagem de
sugestões de novas pessoas para o Conselho. (...) Três. Deliberações. 3.1.
Encaminhamento das denúncias de 2018 e 2019. Foi sugerida uma conversa cuidadosa
com os autores dos processos de 2018 e 2019 marcando a retomada das apurações, além
do secretário Denilson Neves ficar encarregado de montar um arquivo com as datas das
suspensões dos prazos prescricionais destas denúncias. Decisão: Aprovada pelos
membros presentes. 3.2. Avaliação da reunião com o Gabinete do Reitor. Após os
comentários sobre a reunião com o Gabinete do Reitor (ocorrida no dia 14/01/2022), foram
tomadas pelos conselheiros as seguintes decisões: 1 - O fluxo das denúncias entre a CET,
a Ouvidoria e a SOPAD, a princípio, permaneceria o mesmo, a menos que o próprio
Gabinete tenha interesse em contribuir com as alterações, assinando o novo fluxo; 2 - O
relatório anual de 2021 da Comissão, a princípio, também seria mantido, a menos que o
próprio Gabinete dê sugestão de algum outro modelo de relatório; 3 - O regimento interno
da CET ainda se encontra no Gabinete para modificações no texto e a Comissão, portanto,
estaria aguardando pela devolução deste documento a fim de dar continuidade aos ajustes.
Decisão: Aprovada pelos membros presentes. 3.3. Listagem de sugestões de novas
pessoas para o Conselho. Este ponto não foi discutido, sendo assunto de pauta para a
próxima reunião ordinária. Por fim, o conselheiro Lúcio Enrico Vieira Attia deu por encerrada
a sessão. Nada mais havendo a tratar, eu, Denilson de Santana Neves, secretário executivo
da Comissão de Ética, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e por todos os
presentes. Recife, 10 de fevereiro de 2022.


